

CHAVIMOCHIC EL ÚNICO PROYECTO ESPECIAL CON UN CÍRCULO VIRTUOSO QUE IMPULSA LA AGRICULTURA MODERNA

Mediante investigaciones en su laboratorio de biotecnología

En el marco de los 54 años de creación institucional el gerente del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), Ing. Edilberto Ñique Alarcón PhD, manifestó que actualmente el PECH es el único a nivel nacional que cuenta con un círculo virtuoso a favor de una agricultura moderna en la región La Libertad, promoviendo la investigación científica de nuevas plantas libres de patógenos en el amplio laboratorio de biotecnología.

“Hemos convertido nuestro laboratorio de biotecnología y de control de plagas en el más importante a nivel nacional y somos el único proyecto que ha creado un círculo virtuoso para la reconversión del agro, anhelo que es compartido con el Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego (MIDAGRI) para promover nuevo cultivos que tengan mayor rentabilidad y menos costosos para los agricultores, eso lo hemos logrado, tenemos en el laboratorio muchas variedades mejoradas como la papaya, el banano orgánico, pitahaya, arándanos”, detalló el gerente de la irrigación liberteña.

Además expresó que estos “productos que generamos con semillas mejoradas son trasladados al área de invernadero, luego al vivero y al final a las parcelas demostrativas donde adquieren un desarrollo más grande y los agricultores tienen la oportunidad de visitarnos y ver en la práctica las bondades de ya ejercer una agricultura moderna, le damos las semillas libres de virus y les damos el asesoramiento, ya nos han visitado las Juntas de Usuarios de Chao, Virú, Moche y Chicama y nos están comprando miles de semillas de palta fundamentalmente y de mango y piña”, expresó.

Precisó que desde la firma de transferencia con el Midagri promovida por el gobernador de La Libertad Manuel Llampén Coronel, a fin de lograr el destrabe de la III Etapa del PECH, se ha logrado “avanzar mucho en los temas técnicos, legales y financieros, pero lamentablemente al actual gobierno le ha faltado tiempo, sin embargo, ya hay un compromiso de la máxima autoridad regional, para que el nuevo presidente conozca sobre las ventajas que traerá la reanudación de los trabajos, ya que generarán más de 100 mil puestos de trabajo en corto plazo y la reactivación económica del país”, aseguró.

Finalmente indicó que, apuesta por una alianza estratégica entre sector público y privado, y como socios de la Cámara de Comercio de La Libertad “estamos más cerca de los inversionistas y captamos sus inquietudes”, dijo.

“Apostamos por una alianza con el sector privado porque trabajan de manera ágil, cuando observan un nicho de inversión toman la decisión e invierten, como en el rubro de la ganadería, a donde también apuntamos a apoyar, ya que tenemos comunidades en Julcán, Pataz, Santiago de Chuco, donde podría potenciarse el ganado vacuno y nosotros aportar con la tecnología agrícola para que en los laboratorios doten de pastos mejorados de alto rendimiento y facilitar el desarrollo de la ganadería en La Libertad”, concluyó.



CHAVIMOCHIC ENTREGA RECONOCIMIENTO A FAMILIARES DE TRABAJADORES QUE FALLECIERON VÍCTIMAS DE LA COVID-19

En el marco de su 54 Aniversario de creación institucional

